

Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Upacara Peringatan HUT Ke-79 RI di Rujab Gubernur Sulsel

Ahmad Rohanda - JURNALIS.ID

Aug 18, 2024 - 20:00



Makassar - Danlanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP., bersama Ketua PIA Ardhya Garini Cabang 7/D.II, Ny. Liska Bonang Bayuaji, menghadiri Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yang digelar di Rumah Jabatan (Rujab) Gubernur Sulawesi Selatan, Sabtu (17/8/2024).

Upacara Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia dipimpin langsung oleh (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan Prof. Zudan Arif Fakrullah sebagai Inspektur Upacara. Dalam sambutannya (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan menyampaikan bahwa dalam 79 tahun perjalanan yang panjang, bangsa Indonesia telah melewati berbagai tantangan dan dinamika yang telah membentuk karakter dan identitas. “Sejarah kita adalah kisah perjuangan, kebijakan, dan kerja keras. Kita berdiri di atas bahu orang-orang hebat yang telah memberikan segalanya untuk memastikan masa depan yang lebih baik bagi generasi kita, ujanya.



Lebih lanjut Prof. Zudan Arif Fakrullah menjelaskan bahwa Nusantara Baru Indonesia Maju merupakan tema yang diambil dalam Peringatan Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia. “Kita memiliki tugas bersama dalam mewujudkan pembangunan Nasional dan Sulawesi Selatan melalui program- program untuk mewujudkan terwujudnya Indonesia Maju,” ucapnya.

Dalam kesempatan yang sama usai melaksanakan Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia, Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa upacara ini adalah momen penting untuk memperingati perjuangan para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan bangsa Indonesia. “Sebagai generasi penerus, kita wajib menjaga dan mengisi kemerdekaan ini dengan karya nyata, menuju Indonesia Emas tahun 2045,” kata Danlanud Sultan Hasanuddin.

Hadir dalam upacara tersebut diantaranya para pejabat Forkopimda Provinsi Sulawesi Selatan, para Pejabat Utama TNI-Polri serta para tamu undangan. Pada Upacara peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Lanud Sultan Hasanuddin mengirimkan personelnya untuk ikut serta dalam upacara yang dilaksanakan di tiga tempat yakni Rujab Gubernur Sulsel, Anjungan Pantai Losari dan di Lapangan Pallantikang Kabupaten Maros. (Pen Hnd)